

Famille Bulletin

ファミール ブルtein

文化の香るふれあいの街ファミール

平成25年4月1日発行:ファミールハイツ明石自治会広報部

vol.35



総会に出席しましょう

4月21日(日)、平成24年度自治会総会が開催されます。(午前9時から)

自治会の今年度1年間の活動内容、収支報告をそれぞれ担当した役員が発表します。充実した自治会活動を行うため熱心に、真摯に取り組んできました。質疑応答で出席者の意見、質問を受けます。続いて、25年度の行事予定(案)、予算(案)を発表、新年度活躍してくださる新役員の紹介を行います。

ぜひ、出席してください。都合で出席できない方は、欠席届と委任状を提出してください。委任状には、委任する人の氏名を明記してください。

議長一任の白紙委任状を提出した場合、提出した本人の意志に反した決議をされてしまう場合があります。自分と同じ意見の当日出席者を指名して提出してください。

一般に安易に提出されがちな委任状について、
今一度、みんなで、考えてみましょう。

自治会会长

自治会活動を体験して

役員の方々に体験した感想を書いていただきました。

壱番館 副会長

昨年4月の自治会総会で副会長の重責を受け、未熟ですが承諾しました。当初、未経験でもあり自治会活動で何をすべきか不安を感じました。拡大役員会に出席し、会長、各役員等のご指導を受け、次第に不安も取り除かれました。参加することによって、皆さんとともにファミールでの生活がさらに快適で向上発展し、楽しいものになることを願い、決意を強くしました。

環境・文化部が担当で、部長をリーダーとして、6月初旬クリーンアップ作戦の準備、実行、そして成果を確認し、みんなでその労を互いにねぎらい、喜びあいました。

それを契機として、華やいだ西明石まつり、勇壮なみこしの秋祭り、見事な力作の文化祭、冬空に輝くクリスマスライトアップ、とさらに充実した行事が続き、いずれも成功裏に無事終えました。どの催し物も子どもたちのはしゃぎ回ってよろこぶ姿が特に印象的でした。この感動を忘れないでください。わたしたち大人も、幼少期を思い浮かべ、懐かしさがよみがえりました。いつもながら皆様方のご協力とご理解の賜物と感謝申し上げます。不安感一杯でスタートした自治会活動でしたが、参加してよかったですと感じています。日ごろは、疎遠な方々とも気軽に挨拶や会話ができるようになりました。

今後とも自治会へのご理解をよろしくお願いします。自治会行事は、無事終えました。各部でまとめた反省点もそれぞれあります。懸案事項として検討され、次年度への良い方向付けとなるでしょう。全員参加を念頭に自治会活動が楽しく有意義なものになり、ファミール住人の安心・安全がいつまでも続きますように祈ります。

弐番館 副会長

副会長という重責を担うことになり不安のスタートでしたが、無事終えることができたのは、会長をはじめ各部役員、顧問のご協力をいただいたことに尽きると思います。本当にありがとうございました。

サマーフェスティバル等では、子どもたちへの思い出づくり、クリーンアップ作戦では住民同士の交流、いざという時の避難訓練。また、文化祭の落語会では、年配の方たちにも集会所へ足を運んでいただき、高齢者の孤立防止など、あらためて自治会の役割と必要性を考えさせられましたが、年間イベントの数や役員の負担軽減についても、一考する必要があると感じました。

最後にイベントに参加して盛り上げていただいた住民の皆さんに感謝いたします。

参番館 副会長

1年前、副会長という重い役を仰せつかり、不安いっぱいの中でスタートしましたが、みなさんの温かいご指導とご協力をいただき、なんとか無事に役目を終えることができました。

たくさんの行事があり大変なことも多々ありましたが、私なりに前向きに楽しく活動することができたと思います。自治会の色々な行事に携わることによって、これまでご縁のなかった方たちともお知り合いになることができたことが私にとっては一番の収穫です。

1年間ありがとうございました。

幹事

自治会役員の温かいご協力の元、未熟な私が、1年間幹事を務めさせていただきましたこと、大変感謝しています。

幹事として、各行事・役員会に参加して、各部の頑張りには、本当に頭が下がる思いです。各部の頑張りがあるからこそ、「ファミール自治会は成り立っているのだな」とつくづく思いました。

「自治会は大変だ」と言われる方もいらっしゃるかもしれません、自治会が活発に活動しているからこそ、人と人とのつながり・そして周りの地域とのつながりができ、その中で「私たちは安心して暮らしていくのだな」と、改めて感じました。今までの役員の方々、そしてこれから役員をされる方々に感謝し、これからも自治会会員として、各行事に参加したいと思います。本当に1年間、ありがとうございました。



副幹事

自治会に初めて役員として参加して、今まででは外側からしか見ていなかつた自治会活動を内側から見ると、大変なこともあります。今までお付き合いのなかつた人たちとも、行事をこなすにつれ、世代を越えて交流ができた事が良かったと思っています。

小学生の子どもたちと一緒に行事に参加していたので、私の頑張っている姿を見せる事もできました。1年間、大変でしたが良い経験になりました。皆さま、ご協力ありがとうございました。

総務部 副部長

ちょうど1年前、「自治会活動は大変だよ」という噂を聞き、気が重いスタートでした。総務の担当になり、拡大役員会に出席、議事録の作成、掲示、配布等を行いました。思い起こせばいろいろな思い出が…。サマーフェスティバルの机、椅子の拭き掃除は大変でした。ファミール音頭を踊っているチビッコたちが可愛かったです。宮入で出た弁当が豪華だった。クリスマスのビッグツリー設営が強風でとても寒かった、等々。

1年間通して行事に参加して思ったことは、すべてにおいて皆さんの協力、助けなくして成り立たないということ、またコミュニケーションの大切さも改めて感じました。無事に役員の仕事が終えますこと、皆さんに感謝します。特に新居総務部長さんには、大変お世話になり、ありがとうございました。

次期役員の皆さんへ。同じ1年過ごすなら、どうぞ楽しく実りある1年を過ごしていただきたいと思います。頑張ってくださいね。



環境・文化部 部長

24年度も全ての自治会行事が終わり、今思えばあつという間の1年間でした。正直大変でしたが、よくやったなという達成感を感じます。環境・文化部では、メンバー全員が協力して意見を出し合い、それぞれができるところを自ら進んで行動してくれたおかげでクリーンアップ作戦と文化祭の2つの行事を成し遂げることができました。メンバーの方々には大変感謝しています。本当にありがとうございました。

また自治会に参加して、後藤会長がファミールハイツをより快適に過ごせるマンションとなるようお考えになられているのがよくわかりました。ファミールハイツが暮らしやすいマンションなのは、自治会が頑張っているからだと感じました。

秋祭り・西明石まつり部 部長

「あ～!おわった」と言うのが今の感想です。「意外と早かった!案外楽ちんやった!」と言うのも正直なところです。

今、自治会役員会でも自治会活動についてあまりにも役員の負担が大きくすべての活動において縮小すべきではという意見が一部の方から出ています。私は双方の意見を聞きながら揺れ動いているのですが、ただ「祭り部」に関して言えば、部員の方に聞いていただいてもいいですが、顧問の方のボランティアのおかげで真面目に取り組めば「楽ちん?」に達成感を感じていただけたのではないかでしょうか?

ねえ!副部長をしていただいた　さん、　さん、会計を完璧に遂行していただいた　さん、ちょこちょこ祭り部のミスを指摘した上、新たな取り組みを提案してくれた　さん、　さん、行動力がありここという時頼りになった　さん!こんな仲間が集まり、盛り上げていくのがファミール自治会ではないでしょうか。自治会役員の負担は確かに大きいですが、これによりつながりが膨らみ、いざという時に助け合えるチームになれると思います。

今後も、自治会役員みんなで力を合わせ、自治会を盛り上げるべきではないかと思いますが、いかがでしょうか?

最後に次年度の祭り部部長　さん、よろしくお願いします。貴方なら大丈夫です。頼みますネ!

防火・防犯部 部長

2月の新旧合同の役員会で、次期自治会役員候補の皆さんで役職決定される際、人気のない部は抽選となりました。1年前、じやんけんで2度負け防火・防犯部となり、部内での抽選の結果、部長となり青ざめた自分を思い出しました。

防火・防犯部は自治会と管理組合で構成される自衛消防団として、消防団主催の活動、および自治会イベントの支援活動に従事します。消防団長　さんの的確なリーダーシップの元、部員が一致協力して、1年間の活動を事故等もなく無事に終了できたことに感謝します。

個人的には、サマーフェスティバルの準備で真っ黒に日焼けしたこと、秋祭りのみこしの宮入で階段を上がり境内を1周するのが精一杯で息が上がったこと、防災避難訓練ではしご車で救出される予定となっていたが、訓練にふさわしい部屋位置でないことが当日判明し、他の部屋の方にお願いすることになったこと等が思い出されます。

本年度の消防団役員は補佐としてもう1年、次年度の役員の皆さんと共に活動させていただくことになっています。よろしくお願いします。

広報部 部長

自治会はどんなことをしているのだろうと知りたい面もあり、広報部役員の1人として参加させていただきました。前例を参考にしながら手探りで進めてきました。気がつけば、早1年が経っていました。1年を通じて「休みたいなあ」と思ったことはありました。皆さん大変熱心で、その熱意に引っ張られ、続けることができました。

イベントひとつ行うにも、会合を重ね、意見を出し合い、細かい下準備を行った結果やっとできる。当然、そこには一致団結するようになる、イベントを重ねることに顔なじみも増え、団結力はよくなり、ファミール全体に強い絆が生まれる。それが、住みやすいところと思えるようになるのではと、ふと思いました。

広報部 副部長

昨年4月、ファミールハイツに引っ越ししてきて5年目で、自治会役員を引き受けすることになりました。それまでは、サマーフェスティバルは子どもと一緒に参加していたものの、他の行事は何となく知っている程度でした。

この1年間、自治会活動に参加してみて、それぞれの行事が多くの自治会役員の方々の尽力によって作り上げられていることを実感しました。

とは言うものの、私はいろいろな事情で、できる範囲での参加になり、他の方に助けていただきながらの1年だったと思います。

広報部員としては、ファミールブルテンの発行・配布が主な仕事でした。広報部は部員が3名でしたので、他のお二人とはお話しの機会も多く、子どもも可愛がっていただきました。また、ブルテンの制作につきましても、多くの方にいろいろご協力いただき、本当にありがとうございました。

今後もこのような自治会活動が自治会役員・会員の方々ともに参加しやすい形で続いていけばと期待しています。

1年間、お世話になり、ありがとうございました。

広報部

ファミールに住んで日も浅く、ほとんど知らない人ばかりで、不安な気持ちのまま平成24年度の役員を引き受けました。広報部は女性3名だったので、仕事はスムーズに行えました。主に、ブルテン校正と配布が2ヶ月に1度、回覧物を各ブロックごとに仕分けし配付、掲示板の管理が毎月あり、想像していた以上にやることが多かったです。回覧に関しては、各ブロック役員の方々にご協力いただき、感謝しています。無事に一年を終えることができて、よかったです。

資源ボランティア ファミール の活動

資源ボランティア ファミール 代表

資源ボランティアファミールは、昨年大阪湾広域臨海環境整備センターの活動助成金を得て、次の3つの活動をしました。

- 1.ごみ出しルールブックを皆さんに配布しました。(循環型社会の形成推進・3R推進するため)
- 2.防寒ユニフォームをそろえました。(3R推進のため)
- 3.研修のため、工場や施設を見学しました。(環境教育、啓発活動のため)

この見学会は、2月8日(金)を行い、16名が参加しました。

始めに、加東市にあるパナソニックエコテクノロジーセンターを見学しました。この施設は、松下幸之助氏の「もったいない」精神を生かしたもので、平成13年4月1日に事業を開始し、使用済み家電製品(テレビ、冷蔵庫、冷凍機、洗濯機、衣類乾燥機、エアコン)を分解し、多くの資源を高効率で回収しています。そして、新商品のための材料として使用しています。そのため、新しい回収技術を開発しました(リサイクル)。

次に、こうべ環境未来館とこうべ資源リサイクルセンターを見学しました。環境未来館は、ごみの減量、資源化や地球温暖化防止対策への「環境にやさしい行動・くらし」のきっかけを学びました。資源リサイクルセンターは、資源循環型社会の完全実現をめざして、ごみ減量、再資源化を図る施設です。

「ごみ出しルールを守りましょう」



見学者の感想 資源ボランティア

2月8日、見学会に参加しました。雪の散らつく寒い日でしたが、大型バスで16人のメンバーとともにゆったり暖かく、なごやかに出発しました。午前中、加東市のパナソニックエコテクノロジーセンター（株）の工場見学をしました。ここは、「循環型ものづくり」の先進拠点です。イヤフォンをつけ、案内人の説明を聞きながら、工場内を見学しました。ごみとして出された大型家電が分解され、金属、ガラス、プラスチックなどがそれぞれ新製品の部品として生き返るリサイクル技術を見て、驚きました。そして、色々なものが資源として、輝いて見えるようになりました。



雪景色を楽しみながら「東条湖グランド赤坂」で昼食をとり、午後、こうべ環境未来館で資源ごみ分別の状況を見学しました。増え続けるごみの現状を学び、帰路につきました。月に1回1時間、これなら私にもできるかなと始めた資源ボランティアですが、こんなすごい仕事のお手伝いをさせていただいているのかと、うれしくなりました。



サークル紹介 ファミッコくらぶ

代表

この1年、歌や手遊び、季節の制作や行事を親子一緒に楽しみました。

最初は、おぼつかない手つきではさみを持っていた子どもたちも、今では随分様になって来ました。ひな祭りの制作では、皆真剣に取り組み、可愛い作品を作ることができました。おかあさん同士仲がよく、子どもの成長を間近で感じられ、充実した1年となりました。



25年度は、夏はプール遊び、秋はどんぐり拾いに、近場の公園へ出掛けるなど遠足を予定しています。



体験も隨時募集しているので、気軽に遊びに来てくださいね。



スタート：4月16日（火）10時～11時

場 所：集会室

対 象：1歳半～就園前までの親子

自治会からのお知らせ

総会

日 時：平成25年4月21日（日）9:00～

場 所：集会室

24年度の役員が一年間の活動を報告し、25年度の役員に引き継ぎます。ぜひ、ご参集ください。

4月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3 「ゆすります」「ゆすって下さい」掲示 資源ゴミ	4	5	6
7 子ども会廃品回収	8 粗大ごみ申込締切	9 花園小学校 望海中学校 入学式 シニアクラブお楽しみランチ会	10 不燃ゴミ	11 花園幼稚園 入園式	12	13
14 自治会 自衛消防団 子ども会 総会 子ども会廃品回収	15 天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライフにて	16 資源ゴミ	17	18 花園幼稚園 PTA総会	19	20 粗大ゴミ
21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 「ゆすります」「ゆすって下さい」申込受付						

5月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
			1 資源ゴミ	2	3	4
5 子ども会廃品回収	6 粗大ごみ申込締切	7 「ゆすります」「ゆすって下さい」掲示	8 不燃ゴミ	9	10	11
12 子ども会廃品回収	13 シニアクラブ お楽しみランチ会	14	15 資源ゴミ	16	17	18 粗大ゴミ
19 子ども会廃品回収	20 天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライフにて	21 不燃ゴミ	22	23	24	25 「ゆすります」「ゆすって下さい」申込受付
26 子ども会廃品回収	27	28	29 「ゆすります」「ゆすって下さい」申込受付	30 資源ゴミ	31	

不要になった本誌は燃やせるゴミではなく子ども会の廃品回収に雑誌として出して下さい。
ファミールハイツホームページ <http://www.famille.akashi.hyogo.jp/>